Ingo Hansen ist neuer Mitgliederbeauftragter der Senioren-Union

"Unsere Mitglieder erfüllen die Senioren-Union mit Leben. Sie machen die Vereinigung zu dem, was sie ist." Der erste Schritt, so Ingo Hansen, wird es daher sein, einen genauen Blick in die Kreisvereinigungen zu werfen und den Ist-Zustand zu analysieren, bevor weitere Teilhabe- und Dialogangebote entworfen werden.

Auf der 16. Bundesdelegiertenversammlung in Magdeburg stimmten die Delegierten mit großer Mehrheit dem Satzungsänderungsantrag B 1.1 und somit der Einsetzung eines Mitgliederbeauftragten auf Bundesebene zu. In den darauffolgenden Wahlen zum Bundesvorstand wurde Ingo Hansen, Landesvorsitzender der Senioren-Union Brandenburg, mit einem sehr guten Ergebnis von 91,4 Prozent als neuer Mitgliederbeauftragter in den Geschäftsführenden Bundesvorstand gewählt.